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広報委員会
委 員 長　阿　部　孝太郎
副委員長　中　城　かおり
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　 〃 　　土　子　浩　正
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　 〃 　　伊勢山　仙　寿

～議会日誌～
11月
　 １ 日　行政視察受入（日高市議会）
　 ６ 日　行政視察受入（砺波市議会）
　14 日　活性化特別委員会
　15 日　地域医療調査特別委員会
　21 日　総務委員会
　26 日　議会運営委員会
　　　　　全員協議会
12 月
　 ３ 日　議会運営委員会
　　　　 令和元年第 ４ 回定例会（開会）
　　　　 広報委員会
　 ５ 日　一般質問
　　　　　議会運営委員会
　 ６ 日　一般質問
　 ９ 日　一般質問
　　　　　百里基地・茨城空港対策特別委員会
　10 日　本会議
　　　　　予算特別委員会
　　　　　全員協議会
　11 日　総務委員会
　12 日　教育厚生委員会
　13 日　経済建設委員会
　16 日　予算特別委員会
　19 日　議会運営委員会
　　　　　庁舎建設等調査特別委員会
　　　　　令和元年第 ４ 回定例会（閉会）
１月
　 ７ 日　広報委員会
　17 日　広報委員会
　22 日～ 23 日
　　　　　百里基地・茨城空港対策特別委員会
　　　　　行政視察
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行方市議会情報を、市公式ホームページに
掲載しています。
　ホームページでは、過去の「行方市議会だより」
も見ることができます。
　また、本会議の日程等をメールマガジンで配
信しています。
https://www.city.namegata.ibaraki.jp/

　なめがた地域医療センターの病院規模が大幅縮小
されることが大きな心配です。行方市近郊は元々医
療機関の体制が脆弱にもかかわらず、さらに医療セ
ンターの救急部門や入院機能が撤退するとなると、
地域の医療はどうなるのでしょうか。
　医療センターは、建物や医療機器が整っており、
周囲の道路整備もされていると聞きます。これらを
無駄にせず有効活用してほしいです。医療体制の維
持、向上を希望します。� （60 代　女性）

　農村地域に居住するのは、仕事の都合で４か所目
ですが、一番大事だと思うことは、生活者にとっ
て「住みやすい街」だと思います。「住みやすい街」
は健康的であり、安全が確保されており、生活基盤
の確立が行いやすい地域ですが、どれもが一様にそ
ろって居るところは少ないのです。
　生活者の「住みやすい街」を目指して、努力をし、
気を使っていけば、少しずつでも良い地域になって
いく。そう信じて行動していくことが、今の行政の
使命なのではないでしょうか。� （60 代　男性）

ちょっとひと言!!

市民の声 皆様のご意見は関係部署に伝え、
　　　　　今後の市政へと活かしていきます！

　防災無線について。火災が発生するとサイレンが鳴り、場所な
どを知らせる放送が流れます。今までは、そんなに気にすること
はありませんでしたが、先日、夜中に火災が発生した時のことで
す。急に響き渡るサイレンの音に、寝ていた子供がびっくりして
起き、泣いてしまいました。その後、流れた放送では「火災では
ありませんでした」と。
　どのようなシステムになっているのかはわかりませんが、夜中
については何とか改善できないでしょうか。� （30 代　女性）

夜中に響いた防災無線で

今後の地域医療体制は？ 住みやすい街を目指す


